



**Jorge Jiménez Deredia**

# Jiménez Deredia montará su escultura

**DORIAM DÍAZ**

ddiaz@nacion.com

El escultor costarricense Jorge Jiménez Deredia, residente en Italia, se encuentra en el país desde el 30 de abril para montar su escultura *Imagen cósmica* en el Jardín de Esculturas, ubicado en la parte de atrás del Museo de Arte Costarricense (MAC).

El reconocido artista supervisará personalmente el montaje de la obra que mide siete metros y que pesa 80 toneladas, con el fin de que, durante el proceso, no se

quiebre ni sufra daño alguno.

Según comentó Margarita Herdocia de Montealegre, de la Asociación de Amigos del MAC (AMARTE), la enorme pieza viene desarmada en cinco contenedores diferentes y llegará la próxima semana a Moín.

En esos contenedores también vienen otros elementos para el jardín, como piedras de enchape y otras estructuras.

Esto quiere decir que *Imagen cósmica* será instalada en el nuevo espacio para la escultura du-

rante la segunda o tercera semana de este mes de mayo. No obstante, la inauguración del Jardín de Esculturas deberá esperar un poco más, con el fin de que esté presente Jiménez Deredia, quien ha sido su padrino y diseñador.

Herdocia de Montealegre mencionó que la fecha tentativa es el 30 de junio.

En su camino a inaugurar una exposición en la galería Lucía de la Puente, en Perú, Jiménez Deredia pasará por Costa Rica.